



El Centro de Láseres Pulsados entrega a Defensa un novedoso equipo para el ámbito militar

El sistema láser del CLPU ha superado las especificaciones en su potencia pico

R.D.L. | SALAMANCA

Representantes de la Dirección General de Armamento y Material del Ministerio de Defensa han recibido el demostrador láser que el equipo de innovación del Centro de Láseres Pulsados (CLPU) ha desarrollado en el marco del proyecto SIGILAR.

El objetivo del proyecto ha sido desarrollar un demostrador láser capaz de ser acoplado a una plataforma de direccionamiento y control para disparar "balas" de luz que se podrían utilizar, por ejemplo, contra la amenaza de drones en un aeropuerto. El proyecto, que pasa ahora a su última fase con las pruebas de campo, ha superado ampliamente las especificaciones en cuanto a su potencia pico.